

北小だより

No. 3 令和3年6月

豊丘村立豊丘北小学校

学校教育目標 「心身ともにたくましい子」

運動会での応援やご協力、感謝いたします！

長野県における新型コロナウイルス感染レベルが高まり、前日も雨で、開催自体が直前まで危ぶまれていましたが、奇跡のように雨が止み、校庭に水たまりもなく運動会が、無事に開催できました。これは、日々子どもたちの頑張りが天に届いたのかと思うくらいに嬉しいことでした。また、6月開催に踏み切ったのも功を奏したのか、暑すぎず寒すぎず、青空にも恵まれた空模様は本当に美しかったですね。保護者の方々から全面的な協力も得られ、大変ありがたい運動会になりました。心より感謝しております。

今年度は「赤白 正々堂々 楽しい運動会」をスローガンに、全校児童123名が全力で取り組みました。4月からの2ヶ月という短い期間でしたが、種目や練習方法に学年なりの工夫をしてきたこともあり、見応えのある発表ができたと思います。子どもたちは、本番で本当に最高の演技・競技ができました。充実できたことと思います。そして、保護者の皆様子どもたちへの熱い拍手、サポート、テントの片付けまでご協力をいただき、大変ありがとうございました。本当に晴れやかな運動会でした。



3・4年生 踏み出せ 勇気の一步
大技・風車！ 決まった！！



1・2年生 全集中！とよおかのこきゅう
カッコ良く、キレキレでした！



5・6年生 挑戦
気持ちが揃った、組体操です！



大玉送りならぬ、大玉転がし！！



歯と口の健康週間

6月8日(火)～11日(金)

歯と口の健康週間がありました。この機会に、歯についての掲示がなされ、子どもたちに注意喚起がされました。自分の歯は、今どんな状態かよく見たり、染み出しをして磨けていない部分を確認したりと、歯について多くを学びました。「歯」は何回も生えてくるといえるものではありませんね。大事な「歯」です。

健康週間が終わっても、歯磨きの習慣を継続していきましょう。

また、6月の校長講話では「歯」についての本「歯がぬけた」が紹介されました。校長先生も「歯」に

ついて大切に考えてくださっています。皆さんも大切にしましょう、自分の「歯」を！！

ニコちゃんズ読み聞かせ 6月11日(金)

昨年度は後半から読み聞かせにきていただきましたが、今年度は6月から活動をしていただくことができました。まだ、子どもたちは間隔をとって自分のところで



聞くというスタイルですが、全員が集中して聞いている姿があります。子どもたちは、本当に本が好きですね。

お家でも、家庭読書の日がありますね。ぜひ、好きな本を読んでいただきたいと思います。子どもたちの知的好奇心をくすぐることに思っていますので。



5年田植え 6月10日(木)

今年も5年生は、田圃の活動に取り組んでいます。地域ボランティアの久保田さん、滝川さんの指導の下田植えを無事に終えることができました。これも春から下準備をしてきてくださったお二人のおかげと感謝しています。さて、去年は実施できませんでしたが、今年は「とよおかまつり」での販売活動はできるのでしょうか…。期待したいところです。



○7月の主な予定○ <今後変わる可能性もあります>

2日(金)	ニコちゃんズ 第1回漢字検定	16日(金)	家庭読書の日
5日(月)	地区子ども会・地区懇談会		プール参観(～20日)
6日(火)	ALTフィービ先生 児童会	20日(火)	ALTフィービ先生
8日(木)	授業参観日 PTA講演会	21日(水)	1学期終業式
	PTA救急講習会	22日(木)	夏休み(～19日)
12日(月)	カウンセリング(午前)	26日(火)	北小夏季塾(～27日)
13日(火)	生活リズムチェック	28日(木)	プール開放(～30日)